Fast 40.000 Euro für soziale Projekte

Benefiziauf Geislinger Verein Alb-Traum100 schüttet Spendengelder an Organisationen aus und dankt Helfergruppen.

Salach/Geislingen. Vor gut einem Monat waren 271 Läuferinnen und Läufer beim Ultra-Benefizhauf Alb-Traumi00 auf den Trails rund um Geislingen unterwegs. Jetzt schüttete der ausrichtende Verein gleichen Namens Spendengelder an zwölf Empfänger im Landkreis Göppingen aus. Auch die GZ-Weihnachtsspendenaktion wurde bedacht. Insgesamt sind es dieses Jahr 39,555 Euro, die sich aus dem Startgeld der Teilnehmerinnen und Teilnehmer, Firmenspenden und privaten Spendenaktionen für den Verein zusamensetzen, erklärte Vorstandsmitglied Marco Höpfner bei der Spendenübergabe im Salacher Albtraufcafé – noch einmal mehr Geld als im vergangenen Jahr.

Bei dem Ultra-Traillauf starten die Teilnehmerinnen und Teilnehmer über 115 Kilometer mit rund 3000 Höhenmetern (Albtraum) beziehungsweise über 60 Kilometer mit rund 1600 Höhenmetern (Halbtraum). Start und Ziel ist an der Geislinger Jahnhalle. "Der Lauf ist immer anstrengend für alle – Organisatoren, Helfer und Läufer –, heute feiern wir die Kür", sagte der Vereinsvorsitzende Andreas Bulling bei der Spendenübergabe, zu der neben den Vereinsmitgliedern auch Vertreter der Helfergruppen gekommen waren.

Die Besonderheit beim Alb-Traum100: Sämtliche Einnahmen des chrenamtlich organisierten Laufs über zwei Distanzen kommen von Beginn an sozialen Projekten im Landkreis zugute, die der Verein für besonders unterstützenswert hält. Mitglieder sozialer Einrichtungen und Projekte helfen von Anfang an auch bei der Organisation des Laufs und betreuen vorrangig die Verpflegungsstationen entlang der Strecken. Seit der ersten Auflage des Laufs 2018 wurden insgesamt 201.054 Euro ausgeschüttet. "Wir sind unheimlich stolz auf diese enorme Spendensumme, danken allen Helfern, Spendern, Teilnehmern und Unterstützern, die dieses Ergebnis ermöglicht haben, und freuen uns auf den nächsten Alb-Trauml00 und Halbtraum am 31. Mai 2025", teilt der Vereinsvorstand mit.

Spenden erhielten dieses Jahr:
Arbeiterwohlfahrt Göppingen
(3500 Euro), DLRG der Bereitschaftspolizei Göppingen (2500
Euro), Bergwacht Geislingen-Wiesensteig (4500 Euro), Stadt
Geislingen für ihr Gutscheinheft
(3500 Euro), Stationäres Hospiz
im Landkreis Göppingen (3500
Euro), Lebenshilfe Göppingen
(2500 Euro), Kinder- und Jugendhospizdienst der Malteser (3500
Euro), Verein Sonnenschein
Donzdorf (4500 Euro), GZ-Weihnachtsspendenaktion "Gemeinsam geht's besser" (3500 Euro),
Caritas für die drei Tafelläden im
Landkreis Göppingen (2500
Euro). 5000 Euro gingen an die
Hochwasserhilfe im Landkreis
Göppingen – betroffene Härtefälerhalten eine einmalige Soforthilfe des Landkreises. Mit 555
Euro unterstützt der Verein einen
Läufer, der aufgrund einer plötzlichen schweren Erkrankung
nicht wie geplant auf der langen
Strecke starten konnte. Schon
während des Laufs hatte es wie
berichtet Solidaritätsbekundungen für ihn gegeben. kat



Spendenübergabe des Vereins Alb-Traum100 im Salacher Albtraufcafé: Dieses Jahr gehen rund 40.000 Euro an Projekte im Landkreis.